
Pièces 5 Pièces

Superficie 144 m²

Référence 6072

Prix 1 320 000 €

Biot
Appartement à vendre (06410)
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Situé  à  pied  du  village  de  biot,  cet  appartement/villa,  neuf,  d'architecture

contemporaine, de 145m2, édifié sur 2 niveaux, fait partie d'une nouvelle résidence

intimiste  privé  et  sécurisé,  de  5  appartements/villas  avec  piscine.  Cet

appartement/villa,  traversant,  bénéficie  d'une  triple  vue  à  la  fois  sur  la  mer,  les

collines  avoisinantes  et  les  montagnes.  Réalisé  avec  des  prestations

haut-de-gamme, le rdc se compose d'une généreuse entré distribuant 3 chambres

dont  une  avec  salle  de  bain  en  suite,  une  seconde  salle  de  bain  et  des  toilettes

d'invités. Chaque chambre s'ouvre une terrasse ...

A  few  minutes  walk  to  biot  village,  this  new  apartment/villa,  contemporary

architecture,  of  approx.  145 sqm,  built  on  2  levels,  part  of  a  new intimate  private

and  secure  residence,  of  5  apartments/villas  with  swimming  pool.  This

apartment/villa, crossing, benefits from a triple view close to the sea, the hills and

the mountains. Built with high-end services, the ground floor consists of a general

entrance  hall  leading  to  3  bedrooms  with  an  en-suite  bathroom,  a  second

bathroom and a guest toilet. Each room opens onto a deep terrace extending onto

a private garden of around 95 sqm fully ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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